

Restauration collective : encore des occasions ratées !

Lorsqu'il s'agit de sauver le « soldat restauration » d'une mort lente et certaine, les organisations syndicales ont fait fi des propositions de la CFE-CGC Orange depuis des années. Elles n'ont rien mis en œuvre pour redonner du pouvoir d'achat aux salariés de notre périmètre en leur permettant de bénéficier de leurs subventions restauration pour TOUS leurs jours travaillés, qu'ils soient sur site ou en télétravail.

Lors du CSE extraordinaire les 2 résolutions portées par la CFE-CGC Orange furent rejetées par CGT / CFDT / FOcom et SUD

1/ Gestion directe de l'activité restauration

Notre première résolution en résumé :

« ...Nous demandons que le CSEE DOGSO reprenne pleinement la gestion de la restauration des personnels car elle fait partie des ASC... »

2/ Le choix pour les salariés

« Nous demandons que chaque salarié Orange ait le choix mensuellement entre des titres restaurant ou la cantine. »



ET POUR CAUSE : Avec la CFE-CGC Orange

- ✓ **Une subvention équitable pour tous et pour chaque jour travaillé :**
 - 6.91€/jour soit une aide **annuelle nette de 1437€**
- ✓ **Libre choix du mode de restauration :**
 - Titres Alimentation (ex : TR)
 - Subvention en restauration collective (plus de 120 restaurants sont conventionnés)
 - Mix des 2 solutions.
- ✓ **Une offre qui s'adapte aux nouveaux modes de vie et de travail :**
 - Prise en compte du télétravail
 - Mise en place de cantines digitales
 - Paiement en Titres Alimentation possible en restauration collective
- ✓ **Garantie de 100% de son budget restauration :**
 - Le différentiel entre votre droit théorique et votre consommé réel vous est reversé en début d'année dans votre tableau magique (Vacances, Culture, Loisirs, ...).

La CFE-CGC Orange déplore que la CFDT à l'initiative de ce CSE Extraordinaire ne fasse que des effets d'annonce et ne permette pas la fin de la restauration déléguée. Cette prise de position démontre bien une ruse politique, un coup d'esbroufe électoral et non une volonté d'œuvrer en faveur du pouvoir d'achat des salariés d'Orange.

Pour gagner en pouvoir d'achat votez CFE-CGC Orange lors des prochaines élections

Vos représentants
CFE-CGC Orange

Élus

- Abdelkrim DAOUADJI
- Adrien GRACIANNETTE
- Laurence OURTIES

Représentants Syndicaux

- Farid BENALI
- Maria BOUSCARY
- Valérie VINCENT

François KANY
Nadine BEMER

